



Collecte solidaire de produits alimentaires, d'hygiène et d'entretien : un succès pour couronner l'engagement du Conseil de Vie Collégienne

publié le 31/05/2023

Dans le cadre des Semaines de l'Economie Sociale et Solidaire et à l'initiative de sa Conseillère principale d'éducation (CPE) Madame Takhedmit, en collaboration avec le Centre socio-culturel (CSC) du Cerizéen et l'épicerie solidaire poumon économique et social, le Conseil de la Vie Collégienne (CVC) du Collège Clemenceau de Cerizay a organisé une collecte solidaire au profit de l'épicerie solidaire du lundi 27 mars au vendredi 26 mai.

Pour rappel, le Conseil de la Vie Collégienne est une instance citoyenne dans laquelle des élèves élus peuvent s'impliquer et s'investir dans des projets visant à améliorer les conditions de vie au collège. C'est aussi l'occasion de développer l'esprit de responsabilité et d'engagement et celui d'entreprendre et de coopérer avec les autres.

Mardi 30 mai 2023, après avoir chargé les cartons des denrées collectées, les représentants des élèves du Conseil de la Vie Collégienne du Collège Clemenceau ont fait l'inventaire à l'épicerie solidaire du Centre socio-culturel de Cerizay.

Ils ont compté, pesé puis mis en rayon tous les produits déposés au collège depuis fin mars 2023.

Au total, ce sont 83 kg de denrées qui ont été collectées (contre 75 kg l'an dernier).

Nous remercions tous les parents, élèves et personnels du collège qui ont participé à la collecte en faisant un geste solidaire.

Félicitations aux représentants des élèves élus au CVC qui se sont pleinement engagés et investis dans cette action.

Portfolio

